

**SALUD GIL.** Presidenta de la Asociación de Empresarios Constructores y Promotores de Las Palmas

## Estamos ante una oportunidad única

### LAS PALMAS DE GRAN CANARIA Canarias7

De este modo tan rotundo se manifiesta Salud Gil, presidenta de la asociación de empresarios constructores y promotores de la provincia de Las Palmas. Conocedora de primera mano tanto de las oportunidades como de las debilidades que afectan a sus asociados, afirma que «el sector de la construcción, el de la promoción y todos aquellos afines a una de las principales locomotoras de nuestra economía, se está enfrentando, con toda seguridad, a la mayor expectativa de crecimiento experimentada en los últimos quince años».

Efectivamente, la industria, el comercio y cientos de empresas de servicios anexos atisban en el horizonte una recuperación que parece más palpable e inmediata que lo que se suponía meses atrás, pero reconoce Gil que «hay retos que, imprevisiblemente, dañan estas expectativas, como demuestra ser la subida de las materias primas, la elec-

tricidad, los transportes, que hacen casi inviable cualquier esfuerzo empresarial por sumarse a esa recuperación».

Salud Gil no se muestra pesimista pero sí quiere abrir los ojos, en particular a su sector y a esa parte de la sociedad que busca acceder o consolidar su puesto en el mercado de trabajo: «Vamos a necesitar, de hecho necesitamos ya, mano de obra cualificada para afrontar el desarrollo de los Planes de Vivienda y de Infraestructuras Públicas que se nos viene encima. Resultaría paradójico que, disponiendo ahora de los recursos económicos en una economía tan castigada por el bajo empleo, no podamos ejecutar los proyectos porque no tenemos mano de obra preparada acorde a las últimas técnicas constructivas y a las normas de prevención que exige la ley».

La presidenta recuerda que «siete de cada diez euros de los fondos europeos tienen relación directa con el sector de la construcción y la promoción. No concibo otro modo



M<sup>a</sup> Salud Gil, presidenta de la Asociación de Empresarios Constructores y Promotores de Las Palmas. C7

de afrontar esta oportunidad histórica que trabajar de forma acelerada y urgente con las administraciones públicas; debemos aunar esfuerzos, sector público y sector privado, no solo para procurar empleo, cualificación profesional y riqueza en general para nuestra sociedad; debemos administrar y gastar hasta el último euro que nos llega de

Europa. Perderlo o, lo que es peor, devolverlo, sería un fracaso de enorme repercusión en nuestra economía y yo diría que hasta en nuestro amor propio como ciudadanos de Canarias».

Por último, Salud Gil quiere lanzar un mensaje de compromiso con la sociedad en general y con el sector de la construcción en particu-

lar: «Necesitamos de esta mano de obra especializada y además urgentemente; hombres y mujeres que quieran liderar esta transformación social y medioambientalmente sostenible que pide a gritos la sociedad; personas que aporten su conocimiento y voluntad en construir la sociedad en la que quieren vivir no ya mañana, hoy».

EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN SERÁ DETERMINANTE EN LA EJECUCIÓN DE LOS FONDOS EUROPEOS PARA LA RECUPERACIÓN ECONÓMICA Y NECESITA DE HOMBRES Y MUJERES DISPUESTOS A SER PROTAGONISTAS DE LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL Y SOSTENIBILIDAD MEDIOAMBIENTAL



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS  
CONSTRUCTORES Y PROMOTORES  
DE LA PROVINCIA DE LAS PALMAS

ÚNETE A UN SECTOR MODERNO, INNOVADOR, SOSTENIBLE Y COMPROMETIDO,  
FORMÁNDOTE EN LAS ESPECIALIDADES QUE **MÁS POSIBILIDADES DE EMPLEO**  
TE OFRECE Y CON LOS **CONOCIMIENTOS OBLIGATORIOS**  
EN MATERIA DE PREVENCIÓN DE RIESGOS:



OPERADOR/A  
DE PLATAFORMAS  
ELEVADORAS

OPERADOR/A  
DE CARRETIILLAS  
ELEVADORAS

MONTAJE  
DE ANDAMIOS  
TUBULARES

ESPACIOS  
CONFINADOS

TRABAJOS  
VERTICALES

(\*) Recibirás acreditación que te facultará para ejercer estas especialidades, así como la formación preventiva precisa para ser contratado.

Contacta  
con nosotros  
en el teléfono

**928 432 450**

e inscríbete

\* El "PROYECTO FORMATIVO PARA DESEMPLEADOS, ASESORAMIENTO A AUTÓNOMOS Y FOMENTO DEL ASOCIACIONISMO" ha sido financiado en una cuantía de 170.000 eur por el Cabildo de Gran Canaria, a través de su Consejería de Gobierno de Empleo y Desarrollo Local.